

12 de Diciembre 2019



Estimados amigos de la Asociación San José Obrero:

Afectuoso saludo y felicitaciones en la festividad de la **Santísima Virgen de Guadalupe**, Patrona de América.

También estamos terminando la segunda semana del tiempo de Adviento. En este tiempo nos preparamos para revivir la venida de Cristo al mundo. Las Celebraciones Navideñas son un memorial del Nacimiento de Jesús en Belén de Judá. Lo celebramos en nuestra vida y en la liturgia de la Iglesia.

El Tiempo de Adviento es un espacio muy especial para ejercitarnos en la virtud de la ESPERANZA. María, esperando el Nacimiento de su Hijo, es nuestro ícono de la virtud de esperanza. Ella, como Madre, nos inspira y nos protege para que nosotros nunca perdamos la esperanza. Pero hay más: María nos ayuda y fortalece para que nos pongamos en el camino de realizar lo que esperamos; para que prestemos atención a la Buena Noticia que su Hijo nos trajo y trabajemos por el Reino de Dios y su Justicia.

Es cierto que estamos viviendo tiempos difíciles en América Latina y en el mundo; tiempos de grandes sufrimientos para muchos, empezando por los más pobres. La tierra misma, nuestro planeta, está sufriendo a causa del calentamiento global causado por el descuido de sus habitantes.

Este tiempo de ADVIENTO es tiempo de conversión, de cambiar para mejorar todo lo que está a nuestro alcance: la familia, el barrio, el trabajo, nuestra relación con los demás y con el medio ambiente. No esperamos de otros lo que nos toca hacer a nosotros.

Les deseo unas muy felices Pascuas de Navidad y un 2020 en que vean realizadas todos sus buenos deseos si trabajaron en ellos con fe y con esperanza.

Que el Señor Jesús les bendiga siempre.

ASOCIACIÓN SAN JOSÉ OBRERO

Handwritten signature of Padre Alejandro López Tuero.

Padre Alejandro López Tuero
Presidente